



Cerramos el año en nuestra Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía con la puesta a disposición a nuestros lectores del último número de Anales, el volumen XXI correspondiente al año 2018, en abierto y a texto completo. Por acuerdo de la Comisión de Publicaciones de la Academia refrendado en Mesa de gobierno, a partir de ahora, con el inicio de cada curso académico se procederá a ofrecer en abierto el número de Anales editado durante el curso anterior. Con esta iniciativa, la Real Academia continúa con su política de facilitar a todos los lectores en la mayor medida posible el acceso a los contenidos publicados.

En esta publicación en línea se añade un Suplemento editado al artículo de Pablo A. Pérez *Heráldica municipal de la Muy Noble y Leal Ciudad de Santiago de Castro (Chiloé): Dos variantes históricas y una propuesta de rectificación*.

Debido a un error informático, dicho artículo se publicó en Anales sin sus correspondientes notas a pie de página:

para subsanar este error se edita este Suplemento a dichos Anales con las notas y con una paginación extraordinaria.

La publicación cuenta con 616 páginas, y se encuentra a la venta en nuestros distribuidores habituales, al precio de 25,00 €. En este volumen se publicaron los siguientes contenidos:

*Efemérides*

*Estudios:*

- Ernesto Fernández-Xesta y Vázquez: *Ciclo de conferencias sobre La realidad actual de las Órdenes Militares y de Caballería en España* .
  
- Marcos Fernández de Béthencourt: *La Soberana y Militar Orden Hospitalaria de San Juan de Jerusalén, de Rodas y de Malta: Historia; estructura; realidad y actividades en España* .
  
- Carlos Enrique de Corbera y Tobeña: *La Orden de Caballería del Santo Sepulcro de Jerusalén: Historia, estructura; realidad y actividades en España* .
  
- Coronel Eduardo García-Menacho y Osset: *Reales y Militares Órdenes de San Hermenegildo y San Fernando* .
  
- Amadeo-Martín Rey y Cabieses: *La Sacra y Militar Orden Constantiniana de San Jorge: Historia, estructura, realidad y actividades en España* .
  
- Ángela Madrid Medina: *Ayer y hoy de las Órdenes de Caballería españolas.*

- *Mesa redonda sobre “Investigación y órganos de investigación de las diferentes Órdenes Militares internacionales”* .

*Artículos libres:*

- José Tomás Velasco Pérez: *Inventario del Archivo de la familia Almansa custodiado en el Archivo General de la Guerra Civil española del Centro Documental de la Memoria Histórica de Salamanca* .

- Leopoldo Fernández de Angulo y Gómez de las Cortinas: *El linaje Pombo de Galicia (la familia Pombo y su posterior unión con la familia Semprún y éstos con Fernández de Angulo)* .

- Pablo A. Pérez: *Heráldica municipal de la Muy Noble y Leal Ciudad de Santiago de Castro (Chiloé): Dos variantes históricas y una propuesta de rectificación* .

- Jaime Baíllo y Morales-Arce: *Afinando en los orígenes: Apuntes sobre ascendencia y descendencia de Alonso García de la Beldad, que ganó Ejecutoria de Hidalguía en 1514* .

- Eduardo Duque Pindado: *La Soberana Orden de Malta y Zorita de los Molinos, provincia de Ávila* .

- Marcos Fernández de Béthencourt: *El Señorío de la Isla del Hierro y sus atribuciones.*

*Memoria de Actividades de la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía durante el Curso 2017-2018.*

[Ir a Sección Anales de la Real Academia](#)

[Pedidos de publicaciones](#)